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”秀花新聞”
全国高等学校総文祭

新聞の部8年連続出場

１面

・最後の晴れ舞台

3年生代替大会

・深碧の下に

独自演技披露会

２面

・最後の大勝負へ向けて

3学年共通テスト説明会

・将来の道に向かって

2学年学部学科説明会

・職業観を養う機会

1学年職業人講話

・真夏のクリーン作戦

ボランティア清掃活動

３面

・一人一人の意識が未来

を変える

プラスチックゴミ問題

・さらなる進化を遂げ世界

の人を豊かに

・編集後記

４面

・Shuei Walker

ふわふわ絶品パンの「鈴

屋」

※記事内の〇の中の数

字は学年（ ）は（出身中

学校）になります。

2020年9月28日（月）2020年9月28日（月）

サッカー部
一回戦 つくば秀英○1－0☓並木中等

二回戦 つくば秀英×0-6○古河一

最後までやり遂げられたので悔いはないです。後

輩たちに頑張ってもらいたいです。

海寶 竜馬③（大穂）

テニス部
個人戦

3位 関 力空②(竹園東）

6位 高嶋 大輔②(竹園東)

ベスト16決めまでは自分のプレーが

できたので良かったと思いました。ベス

ト8決めは少し力みが目立ってしまいま

した。今回の試合で実力面でも精神面

でも足りないところが見つかったので

しっかり補っていきたいです。

高嶋大輔②(竹園東)

気合だけは誰にも負けてなかった。自

分の強みである気合と粘り強さを武器

に、がむしゃらにプレーしたい。

関 力空② (竹園東)

男子バレーボール部
一回戦 つくば秀英〇2-1×竜ケ崎一

二回戦 つくば秀英×1-2〇水戸一

最後の試合だったので全力を出し切

りました。結果にはこだわらないと自分

自身言い聞かせていましたが、やはり

負けたのは悔しかったです。

3年間ありがとうございました。

越川 陽斗③(守谷)

陸上部
・井上翔太③(土浦四)

気持ち的には1位でした。次も頑張ります。次の大会は気持ち

だけじゃなくて確実に1位とります。乞うご期待！

・森加寿磨③(下館)

最後かもしれない大会だったので気持ちよく走れてよかったで

す。次は後輩の番なので、できるだけ引っ張って行きたいです！

・児矢野佑都③（三和北)

最後の大会だったので、優勝したかった。

・市村大和③（美野里）

久しぶりの大会だったので楽しかった。

・飯田椋汰朗(②土浦第四)

自己ベストを大幅に更新できたことは良かったが、優勝できて

いないのと、記録も全国では全く通用しないので改めて練習を頑

張ろうと思った。

陸上部
・山田 吾②(下館南)

自己ベストが出せたのは素直に嬉しかったですが 、1位の人との

レベルの差を痛感し、もっと練習しなければいけないと思いました。

・廣瀬真央②(大穂)

中学時代から念願だった、個人での県の決勝進出を果たすことが

できました。予選では自己ベストを更新できたのでよかったです。

・池嶋公清②(大穂)

タイムもあまりよくなく、順位も微妙だった。体力がないので後半落

ちてしまった。

・風見陸斗(岩井)

新人戦がコロナのため開催されるか分からないが、残りの部活

の日や、休みの日の自主練を怠らず、新人戦では県3位以内には

入れるように努力していきます。

新型コロナウイルスの影響により、インターハイな

どの大会が中止になってしまい、代替大会が開催さ

れました。

陸上競技部（8月23～26日茨城県夏季陸上大会）

テニス部（8月1日、8月7日県西夏季テニス大会）

男子バレーボール部（8月22日、23日夏季大会）

硬式野球部（7月11日〜8月5日茨城県大会）

サッカー部（7月23日～代替県西地区大会）

各部活動のみなさん、取材に協力してくださり、あり

がとうございました。

野球部
二回戦 つくば秀英○12－0☓つくば工科

三回戦 つくば秀英×0-4○土浦日大

大会は3回戦で負けてしまいましたが、このような状

況でやれたことに感謝です。最後全員でプレーできた

ことが最高でした。

若井大陽③(烏山)

8月29日（土）に應援部とチアダンス部と吹奏楽部による独自公演会『深

碧（しんぺき）の下（もと）に』が開催されました。應援部とチアダンス部に

とっては、引退となる披露会だったので、気合十分で盛り上がりました。

吹奏楽部の演奏も演技に華を添えてくれました。

吹奏楽部

応援部の方々の熱い声援と、潔

い動き、沢山の人を笑顔にし、癒

してくれるチア部の方々、そして、

さらに迫力をつけて、盛り上げる、

吹奏楽部。この3つが揃うのは、

野球応援だけしかないのだと改

めて思いました。このうちの1つが

欠けると、成り立たない。この3つ

が1つになるからこそ、できるもの

なのだと感じました。

澤田 美咲②（豊里）

2位 フレンチ 100円
フレンチだからすごく甘いと思って

いたが、甘さが控えめでとても食べ

やすかった。一口食べたら、口の中

でとろけてしまいます。とてもふわ

ふわしており、甘いのが苦手な人で

も美味しく食べられます。

1位 メロンパン 120円

パンの外はカリッとしており、中は

ふわっとしていて、メロンパン特有

の味がしており、とても美味しい。授

業の休み時間で小腹が空いた時に

是非オススメです。一度食べたらや

みつきになってしまいます。

抹茶ドーナツ 100円
一口目にもっちりとした感触があり、

口の中に抹茶の風味と甘さが広ま

り、粉砂糖が良いアクセントになって

います。

抹茶好きで甘党の方にはぜひ食べ

てほしい一品です。

3位 からあげパン 180円
唐揚げも味付けがちょうど良く食べや

すくなっています。唐揚げがジューシー

でパンに良くあいます。お昼が足りな

かったときの一品にぴったりです。中に

あるレタスも唐揚げにマッチしていて、と

ても美味しいです。実際に食べてみれ

ば人気商品である理由がわかります。

店員さんに聞きました
・パン屋を始めたきっかけは？

もともとは和菓子屋だったが今の社長の代からパン屋にな

り、つくば秀英高校で売ることになった。

・仕事していて大変だったことは？

時間に追われることが大変。事故渋滞に巻き込まれたりす

るので。

でも、お昼には必ず美味しいパンを届けます。

・パンを作っているとき心がけていることはありますか？

衛生面を大切に。美味しくなれと思いながら作っています。

仕込みは毎日6時前からやっている。

土浦で作っている。新型コロナウイルスの影響で販売する

場所が少なくなったので余裕ができています。

・一番売れているパンはなんですか？

メロンパン

毎日レンジで作っています。

・おすすめのパンはなんですか？

あんドーナツ

水曜限定の抹茶クリームドーナツ｛月によって変わる｝

涼しくなると生ブルーサンド

お楽しみに！

・生徒に一言なんかありますか？

いい子たちばかりでとっても売りやすいです。毎日、楽しみ

にしています。 これからもたくさん買ってください。いろん

なパンに挑戦しようと思っているので、生徒さんからのリク

エストを待っています。（直接言ってくださいね）

つくば秀英高校内の売店であるパン屋の「鈴屋」にお邪魔しまし

た。毎日、秀英生が長い行列を作るほどの盛況ぶり。今回は人気

商品やおすすめ商品をリサーチしました。最後には生徒に向けて

の一言も話してくれました。行ったことがある人はさらに、行ったこ

とがない人も行ってみようとなると思います。

鈴木 祥太②（大穂）

昼食時には長い行列ができる鈴屋に

は様々な種類のパンがあり、その一つ

一つがとても丹精込めて作られているこ

とが分かりました。ますます鈴屋のこと

好きになりました。おすすめパンもぜひ

食べてみてください。

○営業時間 お昼休みの時間

○営業日 月曜日～金曜日

○場所 図書室前

↑今回、取材に応じてくださった棟方（む

なかた）さんです。パンが美味しいだけ

ではなく店員さんが人当たりが良く、とて

も親しみやすいから「鈴屋」は行列がで

きるほど人気なのだと分かりました。店

員さんは日によって替わるそうです。

應援部
今年は野球應援に参加

出来きずやりきれない思

いをしていた私たちに

「深碧の下に」 を企画実

行してくださった先生方に

熱く御礼申し上げます。見

に来てくださった方々、共

に参加してくれた吹奏楽部

の皆さん、チアダンス部の

皆さん、そして一緒に頑

張ってきた應援部の皆さ

ん、本当にありがとうござ

いました。

岩淵 堅大③（谷田部東）

カレーパン 120円
サクサクとした衣がふわふわのパンを包み込んでい

る。

そして一口頬張るとそれらがサクッサクッと心地良いリ

ズムを刻み始める。さらに、具の細かく刻まれたカ

レーがあまい香りを立てながらメロディーを添えていく。

そんな味です。

ベーコンエッグ 180円
ベーコンの香ばしさと塩加減、卵のマイルドさが

マッチして、上品な味を醸している。さらに新鮮な

レタスが食感にアクセントをつけ、香り、味、食感

がバランス良く調和していて、満足の一品です。

↑カレーパン

↓ベーコンエッグ

・陸上競技部

男子100ｍ 2位 山田 吾②(下館南)

200ｍ 2位 児矢野 佑都③(三和北)

5位 池嶋 公清②(大穂)

8位 市村 大和③（美野里）

400ｍ 2位 井上 翔太③(土浦四)

4位 風見 陸斗②(岩井)

6位 森 加寿磨③（下館)

8位 藤田 敦喜①（下館南）

走高跳 3位 飯田 椋汰朗②(土浦第四)

女子100ｍ 7位 廣瀬 真央②(大穂)

チアダンス部
最後の機会に楽しく

踊ることができてよ

かったです。

宮久保颯花③（高山)
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8月7日(金)つくば秀英高等学校の周辺で、清掃活

動を行いました。多くのボランティアの生徒によって、

大量のゴミが回収されました。

一人ひとりがゴミ捨てのマナーを守ることが大切で

あると、改めて実感しました。

↑草むらの中にあるゴミを回収しています。↑袋が一杯になるほどゴミが集まりました。

↑ゴミ拾いをしている様子。

参加した生徒の感想

暑い中、ゴミ拾いをしてと

ても大変だと感じました。

今後は、学校の周辺だけ

ではなく、近所の清掃活動

にも日頃から取り組んでい

きたいです。

原田 大雅①（野田第一）

ボランティア同好会より

皆さん暑い中にも関わらず集合時間に集まってく

れて嬉しかったです。参加者全員が清掃に意欲的

でとても助かりました。

猛暑の中の作業で、熱中症が心配でしたが、何事

もなく終えることができて良かったです。ありがとうご

ざいました。

東 星桜③（石下）

9月5日（土）第2学年による学部学

科説明会がありました。講師の先生

方は本校の卒業生です。

今回の説明を聞いて、想像してい

たものとは、まったく違うものもあり、

進路研究が足りないことを改めて実

感しました。理系の学科は勉強漬け

になる場合もあり、しっかりと調べて

いきたいと思いました。

滝本 涼太②（守谷・愛宕）

理工応用化学

山本 耕平 先生（21期卒）

医療保健・医学療法

飯岡 飛南 先生（21期卒）

工学システム

石綿 崚平 先生

（20期卒）

皆さんが今日からできるプラスチックごみ削

減の5つの方法をお教えします。

①マイバックを持参し、レジ袋はもらわない

②プラスチック製のストローの使用を控える

③マイ箸を持ち歩き、プラスチックのスプーン

やフォークの使用を控える

④3R(リデュ－ス・リユース・リサイクル)を意識

する

⑤野外で出たゴミは家に持ち帰って処分する

家に帰ったら家族と一緒に実践しましょう!!

現在、大きな環境問題になっている海洋プラスチック。こ

の問題に関する現状と対策についてみなさんは知ってい

ましたか。一人ひとりの心がけで、環境問題は解決するこ

とができます。みんなで地球の環境を守りましょう。

原田 大雅①（野田第一）

最近では、コロナウイルスの影響もあ

り、マスクのゴミが海中の中から沢山出

てきて海洋生物に被害が出ています。

少しでもプラスチックゴミを減らすため

に海外のスターバックスコーヒーでは、

プラスチックのストローを使用するのを

やめてクッキーストローに変えているそ

うです。アメリカのスターバックスコー

ヒーのクッキーストローは、中がチョコ

で覆われていて長い時間ドリンクに入

れても壊れにくく作られています。

プラスチックゴミ問題とは
世界中でプラスチックゴミが年々増加

していることが大きな問題になっていま

す。プラスチックゴミは自然界では分解

できません。特に問題になっているのは

海中に大量のマイクロプラスチックが見

つかっていることです。マイクロプラス

チックとは、長い時間、海中の中で漂っ

ていたプラスチックゴミが少しずつ削ら

れて、特殊な顕微鏡でないと見えないく

らい小さくなったプラスチックゴミのこと

をいいます。また、大きなプラスチックゴ

ミが海洋生物の哺乳類の鼻の穴に入っ

て大きな被害も出ています。皆さんの協

力で少しでもプラスチックゴミを減らすよ

うにして、地球にやさしい環境にしましょ

う！

↑実際にネットで売られている

クッキーストロー
https://yahoo.jp/PsZlIY

↑浜に打ち上げられたプラスチックゴミ
http://www.miyakomainichi.com/0

9月2日（水）に3学年を対象にした大学入試共通テスト説明会が行わ

れました。進路指導主任の都井先生より共通テストについてのお話が

ありました。3年生たちは今後の進路に関わる話のため、真剣な表情

で聞いていました。

共通テストは今年初めて行われるため、不安があるかもしれません

が、自分を信じて頑張っていきましょう。

中山友貴③（石下）

大混乱の入試準備、慌てずに！

進路指導部主任 都井建一

20年以上高校の教員をしてきましたが、今年度ほど入試情報が

更新されている年はありません。受験指導に慣れている私たちも

混乱しているのですから、生徒の皆さんは、私たちの何倍も混乱

していることと思います。この原因は、まず、数年前から準備され

つつも導入直前に制度疲労が見つかり、変更になった入試改革

（英語の民間テスト導入、共通テストの記述式問題導入など。い

ずれも、ほとんど導入が見送られることになりました。）の影響が

大きいと言えます。そして、それに追い打ちをかけるように、新型

コロナウィルスの問題が出てきて、まさに「大混乱」の状況です。

しかし、みなさん、焦らないでください。本校には、十分にICTを活

用できる技術とスキルが備わっています。特に3年生の担任の先

生方には、ほぼ毎日、変更されつつある入試関連情報を発信して

います。担任の先生方に、いち早く正しい情報を提供することで、

先生方が安心して生徒の皆さんにアドバイスしていける体制を構

築しています。何かに迷ったり、どちらの情報が正しいのか分から

なくなったりしたら、すぐに先生方に相談してください。その上で、

日々のたゆまぬ努力を継続していってください。必ず、良い結果に

つながると信じています。入試に向けて、これからも、生徒の皆さ

んと教員が「ワンチーム」となって進んでいきましょう。

↑共通テストついてモニターを通じて説明し

てくださった都井先生

レジ袋軽減啓発ポスター
http://www.city.musashino.lg.jp網によって動けなくなってしまったウミガメ→

lessplasticlife.com/

（左）iPad

https://www.zoa.co.jp/pickup/detail/ipadsedaihikaku/

（右）Applewatch 

ahttps://gori.me/apple-watch/series6/129807

会見で発表された情報
◎iPad （第８世代）￥34.800～

・プロセッサがA10Fusion（iPhone7相当）からA12Bionic（IPhone Xs相

当） へパワーアップ！

・ホームボタンを搭載

◎iPad air4￥62.800～

・A14Bionicチップ搭載。（タブレットの中では現在ほぼトップ！）

・Wi-Fi 6に対応

・applepencil第二世代に対応

・Touch IDを電源ボタンに内蔵

・iPad Proに近い角のあるデザイン

・10.9インチの全面ディスプレイ

・充電ポートがUSB-Cコネクタへ

◎apple watch series6￥42.800～

・一番高性能なモデルで常時表示ディスプレイと血中濃度アプリがあ

ることが特徴。将来的に心電図の測定にも対応。

◎apple watch SE￥29.800～

・値段が半分ほどになったが転倒検出機能、コンパス、常時計測の

高度計を搭載。

◎apple watch series3￥19.800～

・様々なフィットネス、心拍数のチェックにつながるための機能を搭載。

皆さんの生活をよ

り豊かにしてくれる

ipadやapplewatch、

近々新型iphoneの

発売も発表される

ようです。どんどん

使いやすくなって

いくappleの製品に

期待できます

ね！！

今回はappleの会見で発表された新製品の情報につ

いてお知らせします。

多くの方が使っているipad/applewatchについて詳し

くお知らせします。これを機に最新モデルに買い替え

てみてはいかがでしょうか？

https://www.kashi-mo.com/media/74535/

編
集
後
記

秋
分
の
候
、
鈴
虫
の
声

が
鳴
り
響
き
、
厳
し
か
っ

た
夏
の
日
差
し
も
、
秋
風

と
と
も
に
和
ら
い
で
き
た
。

私
が
こ
の
編
集
後
記
を

書
い
て
い
る
と
、
時
の
流

れ
が
早
い
も
の
だ
と
感
じ

る
。
先
日
ま
で
は
先
輩
の

あ
と
を
追
い
か
け
て
、
無

我
夢
中
に
部
活
動
に
励
ん

で
い
た
。
し
か
し
、
気
づ
け

ば
先
輩
方
は
引
退
し
、
自

分
が
後
輩
を
ま
と
め
る
立

場
に
な
っ
て
い
た
。
思
っ

て
い
た
の
と
は
違
い
、
と

て
も
大
変
で
、
慣
れ
な
い

こ
と
も
多
く
、
悪
戦
苦
闘

の
日
々
が
続
い
て
い
る
。

読
者
の
方
に
も
共
感
で
き

る
方
は
い
る
の
で
は
な
い

だ
ろ
う
か
。

さ
て
、
政
治
的
な
話
だ
。

長
ら
く
日
本
を
支
え
て
き

た
安
倍
総
理
の
突
然
の
辞

職
発
表
に
は
驚
き
を
隠
す

こ
と
が
出
来
な
か
っ
た
。

そ
れ
か
ら
数
日
後
に
「
令

和
お
じ
さ
ん
」
で
お
馴
染

み
の
菅
義
偉
さ
ん
が
首
相

と
な
り
、
新
た
な
日
本
の

政
治
が
始
ま
っ
た
。
新
た

な
改
革
を
実
現
し
よ
う
と

し
て
お
り
、
よ
り
良
い
生

活
に
進
ん
で
い
く
の
で
は

な
い
か
と
、
期
待
し
て
い

る
。
こ
の
話
を
聞
き
、
私
も

こ
の
つ
く
ば
秀
英
高
校
に

在
学
し
て
い
る
間
、
学
校

の
た
め
に
改
革
を
し
た
い

と
自
分
を
奮
い
立
た
せ
て

い
る
。鈴

木

祥
太
②(

大
穂)

9月19日（土）に1年生に向けて職

業人講話が行われました。講師の

方たちは本校の卒業生です。先生

方は、自分の職業について高校時

代のエピソードを交えながら私達

へ分かりやすく話をしてくれました。

興味のある分野を聞くことで、将

来の進路を考える良い経験になり

ました。

村田 圭吾①（吾妻）

薬剤師

森井 茜先生（第9期卒）

↑令和3年度大学入学

共通テストの願書

警察官

石濱 蒼生 先生（第18期卒）

マスコミ
飯塚 寛太 先生

（第17期卒）


